

Madre y apoderada de Liceo San Isidro de La Cruz recibió ultimátum a pesar de difícil situación familiar

Una apoderada del Liceo San Isidro de La Cruz, acusó ser humillada frente a una de sus hijas y estudiantes del lugar que terminó llorando tras una reunión al interior del establecimiento.

La mujer y madre de cuatro hijos que logró escapar con vida de una tóxica relación de 11 años y que durante los tres últimos soportó agresiones “muy violentas” propinadas por su ex conviviente, debió enfrentar un nuevo y frustrante episodio.

Anuncio Patrocinado



Según señaló a [tuopinas.cl](https://www.tuopinas.cl) el director del Liceo la estaría obligando a buscar otro colegio para sus hijas que cursan segundo medio y cuarto básico, el motivo, no entregar a tiempo las tareas que se envían a casa.

Soledad que reconoce ser una madre preocupada, pero que no se encuentra pasando por un buen momento debido a que el año 2020 decidió irse a vivir con sus hijos de Valparaíso a La Cruz para evitar “convertirse en una más”.

Madre y apoderada de Liceo San Isidro de La Cruz recibió ultimátum a pesar de difícil situación familiar



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Dice que “fui valiente y me vine con mis niños, empecé una vida de nuevo y gracias a dios estamos tranquilos, podemos dormir tranquilos, podemos comer tranquilos, y ahora ocurre esto del liceo” se lamentó.

Esta madre pide comprensión al Liceo San Isidro, ya que según sus declaraciones, en el colegio sabían de su delicada situación familiar, sin embargo, ella debe trabajar todo el día para juntar dinero y no alcanza a ayudar a sus hijos con las materias.

Según explica la preocupada madre, el director del liceo dio plazo hasta este martes 23 para entregar las tareas pendientes, sin embargo según sus propias palabras si esto no ocurre, Soledad “debería ir viendo otro colegio para el próximo año”.

Tuopinas se contactó con la plana directiva del Liceo San Isidro, que además es parte de la Fundación Oficio Diocesano de Educación Católica (FODEC) de Valparaíso, pero señalaron que no era resorte de ellos dar una respuesta ante este tema.

Como medio de comunicación seguiremos recabando información para conocer los detalles de este problema que mantiene una madre y dos niñas de 9 y 16 años en la incertidumbre sobre si podrán seguir estudiando en el lugar.

Madre y apoderada de Liceo San Isidro de La Cruz recibió ultimátum a pesar de difícil situación familiar

y tú, ¿qué opinas?